
　　　　　議事録　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　作成者　大久保真由美
会議名 第1回　学校運営協議会
開催日時 2025年4月22日（火）　午後4時45分より
開催場所第八小学校　応接室

高澤善幸校長・古見誠副校長・平山敦先生・山崎卓也先生
三村典子・星加克江・荒井玲子・塩澤迪夫・青山剛史・大久保真由美・野沢洋一
(1)委員長あいさつ
新メンバーで心機一転、学校、子どもたちのために尽力していきたいと思う。

(2)校長あいさつ
新メンバーの紹介；古見誠副校長、野島洋一学校運営協議会委員
学校運営協議会の力を借りながら、児童の活動を盛り上げていきたい。

(3)今年度の委員について
自己紹介
委員長・副委員長の選出
委員長：三村典子　副委員長：星加克江　書記：大久保真由美　会計：古見誠副校長

(4)学校経営方針について　　高澤校長
①学校経営方針イメージ図をもとに説明
　　【学校の教育目標】（◎は本年度の重点目標）
　　　◎かしこく（知）○ゆたかに（徳）○たくましく（体）○みんなと生きる子（共生）
　　　子どもたちの未来を拓く学校　【花を咲かせる】【枝を伸ばす】【根を張る】
　　教職員構成について
　　本日までの児童数　184名
②経営計画
今年度の重点目標と方策
「かしこく」に重点を置き、基礎的・基本的事項の確実な習得を目指した取組を行う。
算数では、保護者の協力を得て、学習ボランティアとして授業に参加していただき、個々の児童の状況に応じた
学力の向上に取り組む。
ねらいの設定や学習の振り返りなどを通して、受け身の学習から主体的な学習へと児童の意識の転換を図る。
生活指導面では、話を聞く力を高める。望ましい学習習慣の定着は「八小学びのスタンダード」を活用して行う。
きまりを守る態度の育成をするために、特に廊下歩行の仕方に力を入れて取り組む。
人を気遣い、思いやる言葉遣いの励行など、望ましい行動をとることができることをめざした指導を行う。
「令和7年度の教育活動」（保護者会資料）の説明
保護者ボランティアは、まずは2・3年生を先行して、5月から実施する。
水泳指導は、メガロス八王子のスタッフから指導を受けることになった。

(5)今年度の学校運営協議会の活動方針について　　(6)学校運営協議会役割分担について
①わくわくスタディ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　星加、三村、大久保、（山崎教諭）　　　
　　第一中学校の学習部の生徒に参加依頼。（古見副校長）
　　1・3・5年生のグループと2・4・6年生のグループに分けて実施。
②わくわくワーク　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　三村、星加、野島、大久保、（古見副校長）
　　夏休みの課題をサポート
③放課後子ども教室　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　荒井
④昔遊び等　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　塩澤
⑤学校公開（さくらサロン）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　三村、星加、大久保、野島、（青山）
　5月17日（土）、6月21日（土）、1月24日（土）
⑥運動会　　10月18日（土）；来賓対応　　　　　　　　　　　　　　　三村、星加、野島、大久保
⑦学習発表会　　11月29日（土）；保護者誘導　　　　　　　　　　三村、星加、野島、大久保
⑧漢字検定　　2月6日（金）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　三村、星加、野島、大久保
　　　検定日の役員について、北八町会の方への呼び掛けはできるだろうか。
⑨教職員との懇談会　　6月21日（土）午後　　　　　　　　　　　　委員全員
⑩小中連携　　　第一中学校（宮内副校長、学習部担当塩見先生）

(7)年間行事予定について
・学校運営協議会の開催日については、6月以降は第3火曜日、午後4時50分から
　5／22（木）16時20分、6／17、7／15、9／16、10／21、11／18、12／16、1／20、2／17、3／17
・わくわくスタディの日程については、開催日、開始時刻を学校で再度検討し、一覧表を作成。（古見副校長）

参加者

内容



(8)学校の様子について　　
山崎教諭
自分たちで考えながら行動することをめざしている。
廊下を走っている児童に対して、「ねえ、止まろうよ」「歩こうよ」と声を掛け合う場面が見られるようになっている。
高学年であっても、低学年であっても、学年に限らず声を掛け合えている。
6年生が積極的に挨拶をする伝統を築いていたが、本年度の6年生もその伝統を受け継いで新学期をスタート
している。

平山教諭
私自身「うちの学校・・・」と自然に言うことができるくらい、第八小学校のことがしっくりした感じになってきている。
4月のスタート時の児童の姿から昨年度1年間の成長を実感している。日々の積み重ねを大切にしていきたい。

(9)情報交換
青山
本年度も花火大会を開催したい。

野島
町会で開催していた映写会と同時開催は可能か。　→　今年度は同時開催の方向で。
町会内で、ダンスサークルが学校の空き教室を借用することはできるか。　→　教室の貸し出しはできない。

大久保
サッカーゴールのネットが破れ、ゴールの後方で遊んでいた児童にボールが当たるなど危険である。
補強された状態であるが、年度始めの備品予算に計上し、ネットを交換することはできないだろうか。

次回 5月22日（木）　午後4時20分

内容


